

Santafé de Bogotá, D.C., Agosto 31 de 1.994

Señor
GUILLERMO SANTOS CALDERON
Director
EL TIEMPO
Ciudad.-

Señor Director:

He leído con interés su columna "¿Cuándo tendremos Internet en Colombia?" publicada en el diario EL TIEMPO el día lunes 29 de Agosto. Sentí una gran satisfacción al notar el interés que usted tiene alrededor de este tema. En ella, indica algunas de las bondades y servicios de esta red, pero también acepta no conocer bien la realidad en Colombia respecto a la misma. Por esta razón, me dirijo a usted, para comunicarle que en Colombia existen desarrollos -llámense redes- que proveen la conectividad a Internet.

En especial, me referiré a la red CETCOL (Red de Ciencia, Educación y Tecnología de Colombia). Esta iniciativa fué desarrollada con la participación de COLCIENCIAS, ICFES, Universidad del Valle, Universidad EAFIT y Universidad de Los Andes.

El objetivo principal de CETCOL es el de dotar al país con una infraestructura de transmisión de datos que permita el desarrollo y uso de diversos sistemas de información y servicios informáticos en general.

La administración de la red CETCOL la realiza la Corporación InterRed, creada recientemente. La red CETCOL entró en operación el 31 de mayo del año en curso y cuenta con "Centros de Gestión" en las ciudades de Santafé de Bogotá, Medellín y Cali, localizados en las universidades mencionadas anteriormente. Este año entrará en operación otro Centro de Gestión en la ciudad de Barranquilla y se están adelantando las gestiones pertinentes para ampliar el servicio en seis ciudades más.

En los Centros de Gestión, existen los recursos necesarios para permitir la utilización -conexión- de otras instituciones a la red. Las instituciones que se conectan no necesariamente son instituciones académicas, pudiendo ser de cualquier índole.

El diseño de la red, garantiza el desarrollo a nivel nacional y la posibilidad de utilización de los recursos por cualquier tipo de institución y/o persona.

Vale la pena resaltar, que la red CETCOL cuenta con conexión a Internet y por lo tanto sus "usuarios" son automáticamente usuarios de Internet.

Cualquier aclaración que usted crea necesaria, por favor no dude en contactarme, gustosamente atenderé su solicitud.

Atentamente,



HUGO SIN TRIANA
Coordinador Area de Servicios de Tecnología Informática
Centro de Cómputo
Universidad de Los Andes

EL TIEMPO
01-SET-1994